

## En mars et en avril, pas de jeûne

Tout a commencé avec l'APE le troubadour : les enfants du village ont fait leur carnaval et ont vendu des brioches. Les recettes ont gonflé la cagnotte destinée aux sorties scolaires. Ensuite, Anim'Euzet a concocté sa fameuse omelette de Pâques : Gérald était à la poêle et a régalé les nombreux habitants présents. L'après-midi s'est terminée par des parties de pétanque âprement disputées jusqu'à 18h. Enfin, le Club de l'Amitié a pris le relais en se mettant à l'heure espagnole autour d'une paella, suivie d'une folle après-midi de danse. Au goûter, le président du club a préparé sa délicieuse omelette norvégienne.



